



# 11000 kilomètres parcourus!!!

publié le 29/01/2021

## Bientôt Katmandou

### Descriptif :

Bilan du projet "de l'Atlantique au Pacifique, voyage virtuel en plein Covid" après deux semaines de mobilisation afin de rejoindre Tokyo, ville Olympique.

Cela fait maintenant **deux semaines** que le projet est lancé. Pour rappel, il s'agit de parcourir **les 19900 km** qui séparent **La Crèche de Tokyo, ville Olympique des prochains Jeux**.

L'adhésion est réelle et joyeuse. La participation de chaque classe est sérieuse et dynamique puisque les classes parcourent de 5 à 7 km en 1h/ 1h30 en fonction des parcours choisis. Sans rentrer dans le détail, les circuits vont de l'île de Candé, à Drahé, à Ruffigny, à Boisragon... c'est l'occasion de découvrir la commune de La Crèche et ses alentours, son patrimoine (les lavoirs), ses paysages, des lieux insolites (carrières de pierre, petits bois)... Ensuite, les élèves courent pour augmenter les kilomètres acquis. De plus, les activités volontaires et personnelles (vélo, courses et marches) du soir, du week-end sont ajoutées. A noter que les enseignants, le personnel de la vie scolaire participent aussi et contribuent ainsi à augmenter notre progression vers Tokyo !

**Pour illustrer ce voyage virtuel, des affiches de chaque pays sont accessibles aux élèves dans le hall du collège. N'hésitez pas à les consulter, de petites anecdotes y figurent !**

*○ A ce jour, 11000km !!! nous sommes donc au Népal, à l'approche de sa capitale : Katmandou.*

*Puis ce sera le Boutan, avec Thimphou sa capitale...{}}*

*Félicitations à vous tous et mobilisons-nous pour cette dernière semaine à venir ! encore 8000km !*